



Ana Sánchez Blázquez

Redacción E&J



Estela Martín, nombrada una de las 100 mujeres juristas más destacadas de 2025 en España

Por tercer año consecutivo el blog Todojuristas ha continuado con la tradición de apreciar el trabajo de mujeres referentes en el sector legal, para visibilizar el liderazgo y compromiso con la excelencia en diversas facetas de este campo. El objetivo es crear un espacio de carácter divulgativo cuyo principal objetivo es aportar a las nuevas generaciones de juristas el conocimiento de mujeres referentes que les sirvan de inspiración y guía en su carrera profesional.

Desde Todojuristas se comprometen a reconocer los logros del pasado y a mirar hacia delante y destacar la vanguardia de la excelencia legal. Aquellas mujeres que están impulsando año a año el cambio y desafiando los paradigmas establecidos en el sector.

La abogada y periodista **Estela Martín Estebaranz**, experta en asesoramiento laboral y en dirección estratégica de personas, DirCom de la consultora **Sincro**, presidenta de la **Sección de Igualdad del ICAM** y [colaboradora de este diario](#), donde todos los domingos desarrolla interesan

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |